

Martes 03 de septiembre 2013

Última modificación 03.09.2013

Reforma Se vende dólar en \$13.65 en bancos Por Notimex Cd. de México México (03 septiembre 2013).- El peso inició la sesión con una pérdida de 10 centavos frente al dólar, en comparación con el cierre de ayer, al alcanzar una cotización máxima a la venta de 13.65 pesos en ventanillas de Banamex, en tanto que a la compra se ubica en 13.05 pesos. Banco Base explicó que la depreciación del peso se debe al nerviosismo de los inversionistas por la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), luego de que se informara que ese país e Israel hicieron pruebas de misiles en el Mar Mediterráneo. Así, estima que este martes el tipo de cambio cotice entre 13.38 y 13.48 pesos por dólar, mientras que Grupo Financiero Ve Por Más prevé estima la cotización en un rango de 13.39 y 13.46 pesos; a su vez, detalló que el fortalecimiento de la economía norteamericana impactó para que la moneda mexicana registrara pérdidas. P.C. tipo de cambio, peso Destaca OCDE mejora en economía mundial Por Reuters París Francia (03 septiembre 2013).- Liderado por el crecimiento firme de Estados Unidos, el panorama está mejorando gradualmente en las economías avanzadas, e incluso Europa se está uniendo a la recuperación, dijo hoy la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Sin embargo, una desaceleración en muchas economías emergentes implica que el crecimiento mundial seguirá siendo débil, dijo la OCDE. "La conclusión es que las economías avanzadas están creciendo más y las economías emergentes están creciendo menos", dijo el economista jefe de la OCDE, Pier Carlo Padoan, a Reuters. Entre las principales economías, Estados Unidos lideraría la recuperación con un crecimiento de 1.7 por ciento este año, dijo el grupo de expertos, recortando su estimación desde un pronóstico en mayo de 1.9 por ciento. Gracias al estímulo monetario masivo del Banco de Japón, la OCDE pronosticó que la economía crecerá 1.6 por ciento este año, sin cambios desde la previsión de mayo. P.C. OCDE, crecimiento económico, economía mundial Perciben mexicanos menos que en 2008 Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (03 septiembre 2013).- Los mexicanos que laboran en el sector formal de la economía ganan 1.15 por ciento menos en la actualidad si se compara con lo que percibían en términos reales en 2008, lo que incluso ya cambió los hábitos de consumo. De acuerdo con cifras del IMSS, mientras en términos reales el salario medio de cotización del primer semestre de este año fue de 270.62 pesos diarios, en el mismo lapso de 2008 fue de 273.78 pesos, todo calculado a precios de 2013. Según los especialistas, el deterioro del poder adquisitivo que dejó la crisis de 2008 provocó un cambio en los hábitos de consumo de los mexicanos, quienes optaron por adquirir artículos más sencillos, práctica que aún persiste. P.C. salarios, sector formal, poder adquisitivo Suman reservas 170 mil 709 mdd Por Notimex Cd. de México México (03 septiembre 2013).- Las reservas internacionales de México ligaron dos semanas consecutivas en nivel máximo histórico y el número 11 en el año, al ubicarse este 30 de agosto en 170 mil 709 millones de dólares, tras un aumento semanal de 839 millones de dólares. El Banco de México (Banxico) informó que el incremento que tuvieron las reservas internacionales en la semana del 26 al 30 de agosto fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al instituto central por mil millones de dólares. Asimismo, abunda, por la compra de dólares del Gobierno federal al Banco Central por 104 millones de dólares, y una reducción de 57 millones de dólares, resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico. P.C. Banco de México, reservas internacionales Aceleran manufacturas en EU Por Reuters Nueva York Estados Unidos (03 septiembre 2013).- El sector manufacturero de Estados Unidos creció el mes pasado al ritmo más veloz en más de dos años, reforzando las previsiones para la expansión económica general en el segundo semestre, mostró el martes un reporte. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM, por sus siglas en inglés) dijo que su índice de la actividad fabril a nivel nacional creció a 55.7 en agosto desde 55.4 el mes previo. La cifra de agosto representa la más alta desde junio de 2011. P.C. Estados Unidos, industria manufacturera Caen ingresos por el IVA Por Gonzalo Soto Cd. de México México (03 septiembre 2013).- La desaceleración por la que atraviesa la economía mexicana no sólo ha tirado las expectativas de crecimiento, sino también los ingresos generados por el IVA. Para el periodo enero-julio de este año, el Gobierno recaudó por este impuesto 315 mil 841 millones de pesos, 7 por ciento menos en términos reales que en el mismo periodo de 2012. Ésta es la primera caída para un lapso similar desde la crisis económica de 2009, según datos de la Secretaría de Hacienda. En opinión de especialistas, la menor actividad económica explica la reducción en la recaudación del IVA. "Yo creo que es un testimonio del hecho de que el primer semestre del año, en términos económicos, fue muy por debajo de lo que todo mundo esperaba. P.C. finanzas públicas, impuestos, crisis Gastan 118 mil mdp en vivienda Por Notimex Cd. de México México (02 septiembre 2013).- Durante el primer semestre de 2013 se otorgaron más de 524 mil financiamientos para vivienda, con un monto cercano a los 118 mil millones de pesos, de acuerdo con el Primer Informe de Gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto. El documento expone que para aumentar la capacidad de compra de vivienda de los trabajadores, en el pasado mes abril el Infonavit aprobó un incremento de los montos de crédito hasta en 31 por ciento para trabajadores con ingresos de 5.5 veces el salario mínimo o más. Mientras que para atender el rezago habitacional de los trabajadores, a través del Fovissste se amplió a 90 mil créditos la meta del programa 2013 P.C. sector vivienda, financiamiento Caen 16% exportaciones mineras Por Karina Suárez Cd. de México México (02 septiembre 2013).- Durante el primer semestre del año, las exportaciones de la industria minera descendieron en un 16 por ciento en comparación al mismo periodo del 2012. De acuerdo con el desglose estadístico del Primer Informe de Gobierno, de enero a junio del 2013 el valor de las exportaciones minerometalúrgicas se ubicó en 9 mil 312 millones de dólares, mientras que los primeros seis meses del año pasado los envíos rebasaron 11 mil 209 millones de dólares. En el balance de los primeros meses de Administración de Enrique Peña Nieto se reconoce el efecto negativo provocado por la caída de los precios internacionales sobre minerales como el oro, plata, cobre, azufre, molibdeno y zinc. "Los principales retos del sector durante la administración 2013-2018, son mantener el dinamismo y la competitividad del mismo en un ambiente de volatilidad en los precios internacionales", indica el documento. P.C. industria minera, exportaciones El Universal Arranca discusión de reforma financiera Diputados de distintos grupos parlamentarios adelantaron que hay los acuerdos necesarios para dictaminar en comisiones la reforma financiera. Coincidieron que al

haber concluido el tema educativo, se iniciará con la discusión del paquete financiero, que contempla un nuevo marco regulatorio para la banca comercial y de desarrollo, así como mayores facultades para la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios (Condusef). El diputado del PRI e integrante del Consejo Rector del Pacto por México, Héctor Gutiérrez de la Garza, informó que mañana comienza en comisiones la discusión de la reforma, con el objetivo de concluir su debate antes del 8 de septiembre cuando se entregue el paquete económico previsto para el próximo año, así como una eventual reforma hacendaria. P.C. reforma financiera Dato manufacturero de EU marcará el día En las negociaciones de ayer, luego del feriado en Estados Unidos (EU) por la celebración del “Día del Trabajo”, los mercados financieros estadounidenses se reactivarán; sin embargo, los inversionistas concentrarán su atención en el dato económico que se notificará en el país vecino del norte. El anuncio de este indicador, índice manufacturero, es de suma importancia por la relación que tiene sobre la evolución de la economía de Estados Unidos; de salir un dato positivo, el mercado cambiario nacional podría presentar una mayor volatilidad, pues vendría a confirmar la expectativa de la inyección de menores flujos por parte de la Reserva Federal. En ese sentido, Banorte-Ixe espera un repunte en el índice manufacturero correspondiente a agosto, de 0.3 puntos, para ubicarse en 54.2 puntos, el previo se estableció en 53.7 puntos, lo que es consistente con una recuperación gradual de la actividad fabril a lo largo del segundo trimestre. P.C. Estados Unidos, industria manufacturera Redefinirán papel de banca de desarrollo Romina Román Pineda | El Universal El gobierno federal “redefinirá” los mandatos de la banca de desarrollo, a fin de ampliar la colocación del crédito a empresas. Durante el Primer Informe de Gobierno, el presidente Enrique Peña Nieto afirmó que se requiere robustecer la relación entre la banca de fomento, la banca social y otros prestadores de servicios financieros, para multiplicar los préstamos a las empresas pequeñas y medianas. Admitió que los recursos del gobierno federal son insuficientes para financiar el desarrollo del país a través de la banca pública, por ello la necesidad de potenciar el capital y utilizarlo como inductor de la participación del sector privado, de forma eficiente. Recordó que la iniciativa de reformas financieras contemplan el fortalecimiento de la banca de gobierno, al redefinir su mandato, el cual debe orientarse al fomento de la economía a través de la atención de sectores estratégicos que enfrentan limitantes para tener acceso a alternativas crediticias. P.C. sistema financiero, banca de desarrollo Panorama alentador para el turismo mexicano Karla Paulina Gómez | El Universal El presidente Enrique Peña Nieto desea convertir durante su sexenio a México en una potencia mundial turística a nivel global. En el Primer Informe de Gobierno, el jefe del ejecutivo recordó que para cumplir con dicho objetivo se presentó la Política Nacional Turística y se instaló el Gabinete Turístico, destacó la elaboración de las Agendas de Competitividad para 44 destinos prioritarios, cuyo propósito es diagnosticar su situación y emprender un programa de acciones, en coordinación estrecha entre la Federación y los gobiernos locales. El documento en su apartado 4.11, México Próspero, indicó que de enero a junio se firmaron 20 Convenios de Coordinación para el Otorgamiento de un Subsidio en Materia de Desarrollo Turístico con los gobiernos estatales, por mil 31 millones de pesos de recursos federales, 31% más que en 2012. Y estimó que con la concurrencia de los estados, se alcanzará una inversión de 2 mil 48 millones de pesos, 8.8% más que el año anterior. P.C. turismo El Economista Marcan récord importaciones de gas natural Roberto Morales / El Economista México importó un promedio de 1,295 millones de pies cúbicos diarios de gas natural durante el primer semestre del 2013, con lo que registró un alza interanual de 31% y marcó un nuevo récord. Las compras ocurrieron mientras industrias en el país enfrentaron cortes o racionamientos de ese energético por escasez, lo cual se ha llamado “alertas críticas de gas natural”, agudizadas en el 2012 y continuadas en el año en curso. P.C. gas natural, importaciones Precio del crudo sube tras prueba de misiles de Israel Reuters Nueva York - Los futuros del petróleo avanzaban este martes después que el lanzamiento de un misil de prueba de Israel en el Mediterráneo generó nerviosismo entre los operadores, en medio de una mejora en los datos económicos en Estados Unidos y China y de preocupaciones por los suministros de crudo. El petróleo en Estados Unidos cobró fuerza tras reportes que mostraron que la demanda repuntó en el sector manufacturero estadounidense en agosto y que el crecimiento se mantuvo estable en el sector de servicios de China, sumándose a otras señales positivas en las dos mayores economías del mundo. P.C. petróleo, crudo Brent Optimismo por economía mundial impulsó a Europa Redacción El mercado bursátil europeo vivió una jornada de avances luego de la publicación de datos manufactureros en China y la zona euro, que validaron las expectativas de que la economía mundial está en la senda del crecimiento. De acuerdo con el Índice Gerente de Compras (PMI, por sus siglas en inglés), realizado por HSBC, el sector manufacturero de China, la segunda economía mundial, mostró una expansión en agosto, por primera vez desde hace cuatro meses, favorecido por la recuperación paulatina de la demanda interna. El indicador subió a 50.1, un alza mayor a la esperada, luego de que en julio el indicador se ubicara en los 47.7 puntos. P.C. Europa, sistema financiero Crecimiento mundial seguirá débil: OCDE Reuters París.- Liderado por el crecimiento firme de Estados Unidos, el panorama está mejorando gradualmente en las economías avanzadas, e incluso Europa se está uniendo por fin a la recuperación, dijo el martes la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Sin embargo, una desaceleración en muchas economías emergentes implica que el crecimiento mundial seguirá siendo débil, dijo la OCDE. P.C. OCDE, economía mundial La Jornada Aumenta la ocupación hotelera en el país 6.2% de enero a agosto de 2013: Sector Julio Reyna Quiroz México, DF. La secretaria de Turismo informó este martes que la ocupación hotelera en el país aumentó 6.2 por ciento de enero a agosto frente a igual lapso de 2012. Del 1 de enero al 25 de agosto, el promedio de cuartos de hotel ocupados en los 70 principales destinos turísticos ascendió a 198 mil 961, cuando el año pasado esa cifra se colocó en mientras que en 187 mil 263. P.C. turismo Bajaron 22% inversiones en seguridad en el sector minero Julio Reyna Quiroz México, DF. Las inversiones privadas en materia de seguridad en la industria minero-metalúrgica registraron una caída de 22.2 por ciento entre enero y junio pasado en comparación con igual periodo de 2012, según el informe del presidente Enrique Peña Nieto. El documento señala que las inversiones en seguridad incluyen apoyo a las comunidades, mantenimiento, salud en el trabajo, entre otros aspectos que el informe no detalló. P.C. industria minera, inversión, seguridad El País El paro baja en agosto por primera vez desde 2000, pero solo en 31 personas El País Madrid 3 SEP 2013 - 13:08 CET2396 El

número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo en agosto disminuyó por primera vez desde el año 2000, aunque en apenas 31 personas, según los datos del Ministerio de Empleo y Seguridad Social. En los últimos 13 años, el número de apuntados al antiguo Inem, donde siguen buscando trabajo 4,7 millones de personas, siempre había aumentado en el principal mes de vacaciones. Sin embargo, en esta ocasión, el descenso del desempleo en el colectivo de personas sin empleo anterior ha permitido enjuagar los aumentos sufridos en el resto de sectores. De hecho, en cuanto al empleo, no hay tan buenas noticias ya que el número de afiliados a la Seguridad Social registró un descenso medio de 99.069 ocupados con respecto a julio. P.C. desempleo, seguridad social La OCDE mejora sus previsiones económicas para Alemania y Francia Agencias Paris 3 SEP 2013 - 11:33 CET La mejora en el ritmo de recuperación observada en el segundo trimestre de 2013 entre las principales economías desarrolladas continuará a un nivel similar al actual durante el resto del año, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), que, sin embargo, ha revisado a la baja sus expectativas de crecimiento para EEUU y China, mientras que ha mejorado las de Alemania y Francia. En cualquier caso, aboga por mantener las políticas de estímulo, lo que supone una velada petición al BCE para que no entre en el debate sobre un eventual aumento de los tipos de interés. P.C. OCDE, economía m